

Boletín *Vive*
UNID



Aniversario

Aniversario

Aniversario

OCTUBRE **2014** - OCTUBRE **2015**

LOGRO TESTIMONIOS FELICITACIONES ACTIVIDADES

Logros Vive UNID

Agradecemos a cada una de las Sedes por su disposición y entrega para la realización de cada uno de los proyectos de Vive UNID.

¡Éstos números son gracias a ustedes!



Nuestros
HÉROES



Granitos
DE ARENA



Sin
MÁSCARAS



Expo
INTÉGRITAS



Foro
**BLANCO
o NEGRO**



¡Te toca
A TI!

Vive
UNID

1100
Héroes
condecorados



Nuestros
HÉROES

100%
Proyectos
en las Sedes



UNID

UNIVERSIDAD
INTERAMERICANA
PARA EL DESARROLLO

+3000
Profesionales



Foro
**BLANCO
o NEGRO**

Premio

Vive
UNID

2do. Lugar
San Luis Potosí



1er. Lugar
Mérida Vista Alegre



3er. Lugar
Saltillo



Pbro. Jorge Enrique Mújica, L.C.

La Iglesia y el cine de superhéroes

El escritor Emmanuel Carrère ha dejado el siguiente titular en su entrevista para El Cultural de hace unas semanas: “La historia del cristianismo parece un relato de ciencia ficción”. No deja de tener su parte de razón: la encarnación tiene su qué, los múltiples milagros también, y ya no te digo lo de la resurrección, que supone algo bien difícil de imaginar. Traduciendo a la cultura pop podríamos decir que Jesús es una especie de superhéroe en versión galilea siglo primero. De hecho, hay pintores que se lo han imaginado así (véase Giuseppe Veneciano).

[Ver artículo completo](#)



MEDALLAS
Nuestros Héroes
Te recordamos solicitar con anticipación las medallas que necesitas para galardonar a los héroes, indicando fecha de tu evento a Alejandro Pérez, al correo maperez@unid.mx



FRASE DEL DÍA

Si no recibes la frase del día y te gustaría recibirla envía un correo solicitándola a Alejandro Pérez, a maperez@unid.mx

Anuncios

Vive UNID



Descarga los videos

Vive UNID 

 Evidencias

**FORMA PARTE
DEL BOLETÍN VIVE UNID**

Nos encanta tu participación, si tienes algún artículo o alguna publicación que quieras compartir con todo el equipo Vive UNID, apóyanos enviándolo a Alejandro Pérez al correo maperez@unid.mx.

TESTIMONIOS



ROSARIO GUERRA Coordinadora Integración Sede Saltillo

La experiencia de vivir los proyectos VIVE UNID para mí, es encontrar un nuevo espacio de formación y de evangelización para los jóvenes. Aplicar los proyectos de VIVE UNID es encontrar nuevas formas de ayudar a los jóvenes a vivir los valores, a asimilar la teoría en una forma práctica. Veo cómo cada joven que vive la experiencia va abriendo su corazón a la misión y valores de UNID. Estamos innovando el aprendizaje y la pastoral universitaria.

SERGIO HERNÁNDEZ ECHAGARAY Director Sede Pachuca

"Vive UNID, no es sólo un programa que apoya la formación de nuestros alumnos, es apropiarse de cada uno de los valores fomentados en nuestra universidad y que los alumnos logran hacerlos vida con los proyectos que desarrollan, realmente se logra un impacto social con el testimonio de vida de toda la comunidad y lo mejor de todo es que el impacto más fuerte lo recibe el espíritu, ahí permanece y transforma a la persona de una manera impresionante. He podido comprobar que la perspectiva de nuestros jóvenes ha dado un giro importante de manera positiva y me encanta ver cómo la pasión por algo con lo que se comprometen los lleva a hacer maravillas y a su paso contagian el entusiasmo y las ganas por ayudar, por eso VIVE UNID es vivir y disfrutar a diario el SER UNID."



JORGE EDUARDO RODRÍGUEZ Director Sede Aguascalientes

Los alumnos han visto que actualmente la sociedad está con una debilitación de vivencia de valores y en ese sentido la UNID Aguascalientes ha ofrecido a sus alumnos una fuente de valores que inspiran, la educación integral donde se cuida la formación de la mente, pero sobre todo la formación del espíritu, comprendemos que no puede haber un ser humano cabal sin una referencia a la trascendencia.

Los invito a participar en este gran proyecto VIVE UNID e invitar a los alumnos a que fomentemos aún más la capacidad en el arte de enseñar, de respetar, de escuchar, de exponer las ideas, de pensar antes de reaccionar. Despertemos una especial sed de sabiduría y vacunémoslos contra el virus de la competencia destructora, contra el individualismo y la intolerancia; fomenten en ellos la cooperación, la solidaridad, la capacidad de perdón y el anhelo de trascendencia.

TESTIMONIOS

PABLO PÉREZ DE LA VEGA Director de Comunicación Institucional
ViveUNID es la oportunidad que tenemos de lograr que nuestros estudiantes tengan la experiencia de conocerse, valorarse y darse a los demás. Además, respondemos a nuestra misión institucional de formación integral. Estoy seguro que VIVEUNID, a través de sus diversos programas y las personas que lo organizan, logrará transformar a nuestra sociedad a través de la juventud.



CECILIA PURÓN Gerente de Integración

El poder ver nacer, crecer y transformarse a VIVE UNID ha sido una experiencia única para mi vida profesional y personal. El desarrollo de la idea, las dificultades, las pruebas que hemos superado a lo largo del camino, me convencen cada día más de que estamos en este mundo para ser mejores y para ayudar a los demás.

Doy gracias a Dios por permitirme ser parte de este gran proyecto, por aprender de grandes personas, de ver el trabajo que realizan los coordinadores con sus maestros, alumnos, comunidades y con la sociedad en general. Gracias infinitas.

LAURA NAVARRETE Coordinadora General de Humanidades

Es un honor para mí formar parte de VIVE UNID. Son proyectos que marcan vidas, que llevan los conocimientos del eje transversal a las experiencias individuales y en equipo, haciendo que cada persona que se involucra salga de sí misma para trabajar por los demás. Es un trabajo colaborativo de todas las personas que se dan la oportunidad de involucrarse a lo largo del Sistema UNID, que transforma a todo el que se da la oportunidad de participar logrando mejores seres humanos.



ALEJANDRO PÉREZ Coordinador de Contenido Multimedia

Vive UNID... dos palabras que en su sencillez llevan la grandeza de lo que representa. Doy gracias a Dios por poner en mi camino éste gran proyecto y sobre todo tanta gente maravillosa a su alrededor, es de gran satisfacción saber que lo poco o mucho que desempeñes dejará una huella tan trascendente en la formación humana de cada uno de nuestros estudiantes, pero más aún saber que esa huella se irá extendiendo en toda la sociedad. Vive UNID, proyectos que cambian vidas.